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Abstract

        
Giant cavernous haemangioma was treated successfully with a new therapy consisting of intralesional injection of OK-432 (group A Streptococcus pyogenes of human origin). Complete regression was observed within 3 months without serious side effects except for fever of 2-3 days' duration and local inflammatory reaction lasting for 3-4 days. Local inflammatory reaction did not cause any damage to the overlaying skin and did not lead to scar formation.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wird über die erfolgreiche Behandlung eines kavernösen Riesen-Hämangioms mit einer neuen Therapie berichtet, mit der Injektion von OK-432 (menschlicher Streptococcus pyogenes Gruppe A) in das Hämangiom selbst. Innerhalb von 3 Monaten konnte ein vollkommenes Zurückgehen beobachtet werden, ohne schwerwiegende Nebenwirkungen von länger als 2-3 Tagen und lokaler entzündlicher Reaktion für 3-4 Tage. Die entzündliche Reaktion führte nicht zu Schäden der darüberliegenden Haut und hinterließ keine bleibenden Narben.
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